

# Association du lac Duhamel

Février  
2009



*Les chalets Rochon*

Le nouveau site de l'association attire les résidents comme les anciens !

Charles Garnier, Préfet de la MRC des Pays-d'en-Haut se souvient des bons moments passés au lac.

C'est son oncle Rolland Rochon a construit 8 chalets en bois rond dans le secteur en face du cap de roche.

Monsieur Garnier y passait ses étés dans les années '40 et '50. Il se souvient de Sixte Coupal aujourd'hui le Boisé du lac, du Snow White, de la vieille maison de Guillaume Thibault et du grand pin devant la maison qu'il trouvait déjà énorme à cette époque.

Les temps ont bien changé...mais les bons souvenirs sont toujours précieux.

Ce message de Monsieur Garnier nous invite à profiter du temps présent!

Assurons-nous que ça dure longtemps et que ce soit nos générations futures qui en témoignent ainsi.

Merci Monsieur Garnier !

The new web site of the Association attract not only the current residents but also the former one!

Charles Garnier, Préfet de la MRC des Pays-d'en-Haut remember the good old days at the lake.

His uncle, Rolland Rochon built 8 log cabins in the area facing the cape.

Mr. Garnier spent his summers in '40s and '50s. He remember Sixte Coupal now the Boisé du lac, the Snow White, the old house of Guillaume Thibault and the pine tree in front of this house which was already huge at that time.

Time as changed...but the good memories always last and are precious.

This message from Mr. Garnier, invite us to enjoy the present time.

Let's make sure this will last and let's hope that our future generations will have the same testimony.

Thanks a lot Mr. Garnier!